

Communiqué de presse

La démarche RSE de la Socapalm, en première ligne, pour la mise en œuvre du mécanisme de suivi transparent du Groupe Socfin.

Lundi 3 juillet 2017

En décembre dernier, le Groupe Socfin a publié sa nouvelle politique de gestion responsable. Vouée à être déclinée dans chacune de ses filiales, la Socapalm fait partie des sites prioritaires et communiquera à ce sujet d'ici environ un mois.

En effet, ayant fait l'objet de certaines critiques ces dernières années, la Socapalm veut assurer une meilleure transparence sur sa démarche RSE par la mise en place des outils de suivi nécessaires.

L'élaboration et la mise en œuvre d'un mécanisme de suivi transparent, assuré par un tableau de bord qui sera disponible en ligne, semblent pertinentes pour communiquer plus aisément avec les parties prenantes du Groupe.

Une présentation des objectifs RSE, engagements et plans de la Socapalm (système de gestion des plaintes, actions mises en œuvre...) y seront notamment présentés. Cet engagement de transparence facilitera aussi une meilleure évaluation de la satisfaction des bénéficiaires de ses actions, y compris des parties prenantes.

Depuis sa privatisation en l'an 2000, la Socapalm a mené une politique d'investissement soutenue afin d'assurer sa pérennisation et par la même occasion le développement de toute une région.

Jusqu'à ce jour, sa démarche RSE s'est concrétisée à de nombreux niveaux : premières plantations d'Afrique Centrale certifiées ISO14001, publication de rapports développement durable, instauration de plateformes de dialogues, actions sociales etc. En outre, la politique de Gestion Responsable adoptée par le Groupe Socfin est applicable à la Socapalm et contient, entre autres, un engagement en matière de zéro-déforestation.

Se situant dans une démarche d'amélioration continue, la Socapalm se fixe chaque année de nouveaux objectifs visant une intensification de sa démarche RSE.

Contact :

info@socfin.com

www.socfin.com
